

17 de Octubre de 2006

Universidad de Granada

Ideal Digital

Martes, 17 de octubre de 2006

ideal digital

Registro Hemeroteca BUSCAR en ideal.es Internet PORTADA ÚLTIMA HORA ECONOMÍA DEPORTES OCIO PARTICIPACIÓN SERVICIOS CLASIFICADOS
TIENDA

[SECCIONES]

Última hora

Granada
Costa
Provincia

Lo más leído

Imágenes del día

[MULTIMEDIA]

Vídeos Teleideal
Vídeo Noticias
Clip Musicales
Punto Radio

[INTERACTIVO]

Blogs
Foros
Chats

[CANALES]

Hoy Cinema
Hoy Inversión
Hoy Motor
IndyRock
Waste Ecología
Eurosport

[SUPLEMENTOS]

Deporte Base
Expectativas
Inmobiliario
LaguíaTV
Mujer Hoy
XLSemanal

[SERVICIOS]

Infoempleo
Horóscopo
Descargas | PDF
Pág. Blancas
Pág. Amarillas
Postales
Formación
Masters
Legal
Cursos

[Y ADEMÁS]

Agricultura
Canal-SI
Cibernauta
Ciclismo

LOCAL

LA UGR SUSPENDE EN TOLERANCIA

Escenario habitual para la bronca política

ROCÍO MENDOZA | GRANADA

Socialistas, populares, nacionalistas, comunistas... No falta color político, ni personalidad que lo represente, que no haya sido vilipendiado en público durante su visita a la [Universidad de Granada](#). Desde Ibarretxe, hasta Carrillo, pasando por Chaves. Y ahora, Fraga. Tantos y tan seguidos son los percances con personalidades de la esfera política nacional vividos en los últimos años, que los estudiantes de las facultades granadinas comienzan a destacar, pero por los suspensos, en la hermosa asignatura de la tolerancia. No es algo achacable a todos los universitarios. Es evidente. Pero siempre hay grupos de exaltados que entienden la política como el arte del insulto y empañan la actitud cívica del resto. El incidente más sonado de los vividos en la Universidad fue, sin duda, el protagonizado con el Juan José Ibarretxe. Dentro de cuatro días se cumplen tres años desde que un grupo de jóvenes exaltados acorralara al lehendakari a su salida de la Facultad de Derecho.

El mayor percance

Portaban banderas de España y se abalanzaron sobre él mientras proferían todo tipo de insultos. Incluso un joven intentó agredirlo, aunque sólo alcanzó a su guardaespaldas. Aquél 22 de octubre, el despliegue policial para escoltar a Ibarretxe en la Universidad no conocía precedente en Granada. Santiago Carrillo, que también acudió al evento, tampoco se libró del abucheo. En aquellos días, las reacciones de condena a lo sucedido. Pero sirvió de poco. Al menos, a los que participaron en aquel despropósito.

El año pasado, en junio, esta vez en la misma facultad en la que ayer fue boicoteado Manuel Fraga, en Ciencias Políticas, Manuel Chaves, presidente de la Junta de Andalucía, también fue recibido al grito de «fascista corrupto» por un grupo de jóvenes, uno de ellos identificado en los percances con Ibarretxe. En esta ocasión, no hubo necesidad de desplegar a guardaespaldas y policías. Es más, Chaves pidió explicaciones al chaval del porqué de sus palabras, las cuales luego lamentó durante la conferencia de clausura de un congreso nacional de jueces que vino a pronunciar a Granada.

De cualquier modo, no fue la primera vez que el presidente del gobierno andaluz era abucheado en la [Universidad de Granada](#). En 1999 le llovieron insultos y bolas de papel en protesta por un grupo que protestaba por el sistema educativo. Pero no sólo en la Universidad se ha notado la crispación que parece reinar en aquellos que defienden, quizá con una pasión mal entendida, una postura política. Todo ellos, por cierto, muy jóvenes.

Las sedes de los partidos políticos en Granada, tanto del Partido Popular como del PSOE –los grupos minoritarios han estado al margen hasta el ahora– han sido víctimas de ataques por parte de jóvenes exaltados. La primera, durante las manifestaciones en contra de la guerra de Irak, por ejemplo. La segunda, durante protestas de radicales –pendiente de juicio– por la aprobación del estatuto catalán.

Esta acumulación de incidentes fuera de tono no es más que el reflejo de las prácticas demostradas en aquellos que sí están al frente de partidos políticos nacionales y que, en no pocas ocasiones, recurren al insulto y a las descalificaciones como instrumento para hacer política. Sus seguidores calcan los comportamientos radicalizados de los dirigentes.

rociomendoza@ideal.es

Publicado: 08:59



EL MÁS GRAVE. En 2003, Ibarretxe tuvo que ser escoltado por la Policía para poder salir de la facultad de Derecho. IDEAL | ARCHIVO

Publicidad

Video Noticias
teleideal

El botellón a debate político.

La aventura del CB Granada.

La joven muerta sigue sin identificación .

TURISMO

Conoce en profundidad nuestra provincia:

:: Fotos desde el aire: :
:: Censo: :
:: Historia: :
:: Gastronomía: :
:: Hostelería: :
:: Turismo Activo: :
:: Monumentos: :

ESPECIALES

- ▶ Granadinos del siglo XX
- ▶ Municipios de Granada
- ▶ Gentilicios de Granada
- ▶ Semana Santa en Granada
- ▶ Alonso Cano
- ▶ Feria del Corpus
- ▶ V Centenario del Ayuntamiento
- ▶ Día de la Cruz
- ▶ Alhambra en 360º
- ▶ Academia de las Bellas Artes
- ▶ Granada bajo la nieve
- ▶ La Alpujarra
- ▶ Visita de SAR el Príncipe Felipe

Subir

17 de Octubre de 2006**Universidad de Granada****Ideal Digital**

Esquí
Infantil
Libros
Planet Fútbol
Vehículos de Ocasión
Viajes
Amistad
Juegos
Sudoku

The logo for Vocento, consisting of the word "vocento" in a lowercase, blue, sans-serif font.

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA 18210 Peligros (Granada)
Tfno_958809809 CIF B18553883
Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840

Powered by
The logo for SARENET, featuring the word "SARENET" in a bold, uppercase, sans-serif font with a small circular icon to the left.

[Contactar](#) | [Mapa web](#) | [Aviso legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Publicidad](#) | [Master de Periodismo](#) |
[Club Lector 10](#) | [Visitas a Ideal](#)